



Newsletter der Elterninitiative e. V. – seit 1996 –

Nr. 02 2024/ 2025

Ho Ho Ho Liebe Eltern, liebe Kinder,

Weihnachten steht vor der Tür und wir kommen dem Ende des Jahres Tag für Tag ein Stückchen näher. Auch wir haben die Adventszeit genutzt, um mit ihren Kindern eine schöne Vorweihnachtszeit zu erleben.

Besonders viel Spaß hat dabei die Weihnachtsbäckerei mit Frau Weiperth gemacht. Hier konnten Kinder aus allen Gruppen teilnehmen und ihre kreative Backliebe zeigen. Unterstützend haben ihr hier Frau Lobas und Michelle Kaspari geholfen.

Die Jahrgänge 1 und 2 haben dabei den Teig geknetet, gerollt und dann mit verschiedenen Motiven ausgestochen. Dabei sind ca. 350 zauberhafte und leckere Plätzchen entstanden. Diese wurden dann von Kindern aus den Jahrgängen 3. und 4. Jahrgang mit Schokolade und Streuseln verziert. Natürlich durfte auch das ein oder andere Mal ein wenig genascht werden 😊

Die fertigen Kekse wurden selbstverständlich gerecht auf alle 6 Gruppen aufgeteilt und dann gemeinsam am 13. Dezember bei der Weihnachtsfeier verputzt ... mmmhhh!

Aber auch in den Gruppen wurde die Weihnachtszeit genutzt, um zu basteln, zu malen und sogar zu backen. Eine Gruppe hat aus verschiedenen Leckereien Schneemänner und Hexenhäuschen gebacken, die die Kinder selbstverständlich auch mit nach Hause nehmen durften. Und jede Gruppe hat ihren eigenen Adventskalender gemacht, an dem jedes Kind eine Kleinigkeit mit nach Hause nehmen konnte.

Unsere Weihnachtsfeier fand in jeder Gruppe am Freitag, den 13.12. von 14.00 – 15.00 Uhr statt. Alle Gruppen haben warmen Kinderpunsch aus der Küche bekommen und konnte, dank der Back AG selbstgebackene Plätzchen essen, sowie Spekulatius.

In den Gruppen wurde eine gemütliche Atmosphäre geschaffen und sich entsprechend des Alters unterschiedlich auf die gemeinsame Zeit vorbereitet. So hat beispielsweise eine Gruppe des 3. Jahrgangs ein Theaterstück einstudiert und dies den anderen Kindern auf der Feier vorgespielt. In den Gruppen der 1. und 2. Klässler wurden weihnachtliche Geschichten vorgelesen und bei Punsch und Keksen über die anstehenden Weihnachtstage und die Ferien gesprochen. Untermalt wurde all dies von besinnlicher Musik. Ganz mutige Kinder haben sogar das ein oder andere Gedicht aufgesagt. Insgesamt hatten wir eine schöne Feier mit Ihren Kindern und blicken auf ein schönes und aufregendes Jahr zurück.

Wir wünschen Euch und Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2025!

